



1. FC Schlicht e. V.

gegr. 1972

BFV Nr. 4368
Vereinslokal "Roter Hahn"
Sporthelm am Rennweg
Homepage

BLSV Nr. 30427
☎ 09662/8124
☎ 09662/6040
www.fcschlicht.de

!!! NEU !!! NEW !!!

Mama & Kinder / Papa & Kind Turnen Mommy & Me / Daddy & Me Gymnastics



Alter: 1,5 – 3,5 Jahre

Age: 1,5 to 3,5 years

Wann: Beginn am 5.11.2018 um 15 Uhr (kurzes Kennenlernen dann Turnen)

Immer montags von 15.30 Uhr bis 16.30 Uhr (außer an Feiertagen und in den Ferien)

When: NEW Group starts on the 5th of November at 1500 (brief getting to know each other, followed by a 1h class)

Every Monday (except German holidays and school breaks) from 1530 to 1630

Bitte für Mama/Papa und das Kind Hallenschuhe oder Turnschlappchen, gemütliche Kleidung und etwas zu trinken mitbringen.

Please bring indoor sport shoes for your child and yourself, wear comfortable clothes and bring something to drink.

Wo: In der alten Schule in Schlicht.
St.-Georg-Straße 11, 92249 Vilseck

Location: Old elementary school in Schlicht.
St.-Georg-Strasse 11, 92249 Vilseck

Bei Fragen können sie sich gerne bei der Übungsleiterin Julia Ambrose melden: 015159473691

If you have questions, please feel free to call the Instructor Julia Ambrose at: 015159473691

Mitgliedsbeitrag beträgt jährlich 50 Euro für ein Elternteil + ein Kind
Membership is only 50 Euro for a WHOLE year for you and your child

Gerne dürfen sie 2 mal zum Schnuppern kommen bevor sie Mitglied im Verein werden (1Euro pro Person aus versicherungstechnischen Gründen)

You can come twice to try it out before signing the membership (Try outs are 1 Euro per person for insurance)

Auf zahlreiches Kommen freut sich Julia
Hope to see you there Julia